



"SE COLARON"

'Narcocandidatos' al PJ, "error humano": Monreal

"Los comités de evaluación tuvieron unos cuantos días para revisar miles de expedientes y les faltó información" justificó el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal. Sin embargo, acotó, la reforma judicial era impostergable.



CUARTOSCURO.COM

JUSTIFICA MONREAL

Por "error humano" se colaron candidatos al PJ ligados al narco

PATRICIA RAMÍREZ

Desde Morena le echan la bolita al TEPJF y dicen que es el único que puede tumbar candidaturas

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, calificó como un "error humano" que alrededor de 26 candidatos a jueces y magistrados con ligas al narco o bajo puntaje "se hayan colado" en las listas para las elecciones del 1 de junio, y aclaró que sólo el Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) puede anular candidaturas.

En conferencia de prensa, justificó que los integrantes de los comités de evaluación de los poderes Ejecutivo y Legislativo tuvieron que revisar miles de perfiles en un plazo breve, pero, pese a ello, garantizó que esos perfiles cuestionados no pasarán.

"Estoy enterado de que tanto en el Ejecutivo como en el Legislativo hubo este tipo de circunstancias que son errores humanos", acotó tras acotar que le corresponde a la autoridad electoral revisarlo en última instancia.

Continúa en siguiente hoja



"Yo tengo un sabor de boca de reconocimiento a los comités que, dentro de un universo de miles, estos 20 se filtraron. Pero creo que estos 20 no van a pasar. Es lo que creo. Jurídicamente, jurisdiccionalmente, políticamente, no van a pasar. Es lo que creo", aseguró al ser cuestionado por la impugnación que el propio Poder Legislativo presentó contra varios aspirantes que están ya en boletas electorales.

No obstante, manifestó su confianza en que 99.9 por ciento de los candidatos son "gente de bien", que quiere al país, que son buenos abogados y que están pensando en ser impartidores de justicia honestos, rectos.

Recordó que el único que puede invalidar los registros de estos aspirantes es el Tribunal Electoral, pero insistió en que la propia ciudadanía no votará por estos perfiles cuestionados.

Sin embargo, acotó que la reforma judicial era impostergable, porque la corrupción era insostenible. "Lo que ahora estamos dando paso es a un nuevo siste-

ma de justicia en México y yo estoy muy contento porque, por primera vez, la población va a elegir a sus jueces, ministros y magistrados", enfatizó.

"PAGAN DIPUTADOS" CAMPAÑA

Al referirse a las actividades de los diputados federales de Morena para difundir la elección judicial, Monreal Ávila aseguró que lo hacen con sus propios recursos, pues no hay ningún presupuesto público para ello.

Aseguró que es decisión de ellos actuar de manera solidaria para respaldar las tareas en territorio. "Todos actúan de esa manera y es encomiable y reconocible que así lo hagan, pero no hay recurso extra, ni hay recurso más allá de lo que perciben de acuerdo con la ley", refrendó.

Además, dijo que también los diputados federales están también apoyando a los candidatos de Morena en las elecciones de Durango y Veracruz, también "sin recursos públicos de ninguna naturaleza".

FOBAPROA, ABIERTO

Al referirse al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), Monreal aseguró que es un expediente abierto porque México sigue pagando ese error grave. "Se han pagado billones, y faltan por pagar billones de haber el gobierno preferido rescatar a los de arriba que a los de abajo. Así es que hay que revisarlo. Yo no me niego a eso, y creo que es un expediente abierto que debemos dilucidar con mucha seriedad y con responsabilidad", sostuvo.

En este sentido, precisó que apoya la propuesta de algunos diputados de Morena de crear una Comisión de la Verdad para estudiar este caso. El morenista también señaló que es importante para revisar el grado de responsabilidad que adquirieron algunos que gozaron y algunos que disfrutaron indebidamente de los "recursos del pueblo".

El 99.9 por ciento de los candidatos es "gente de bien, que quiere al país, que son buenos abogados".

A VER

RICARDO MONREAL señala que cree "que estos 20 (candidatos) no van a pasar. Es lo que creo".



También se ha denunciado a aspirantes cercanos a la iglesia La Luz del Mundo.